



Björn Weyand und Redaktion SZ  
13.12.2023, 09:28 Uhr

Positive Bilanz für 2023

## Erndtebrück: Bürgerbus freut sich über gute Entwicklung und den Nikolaus am Steuer



*Die schwierigen Corona-Zeiten liegen auch hinter dem Bürgerbus in Erndtebrück: Der Verein freut sich über wieder deutlich gestiegene Fahrgastzahlen in diesem Jahr. Was sich ebenfalls sehr positiv auf die wirtschaftliche Bilanz auswirkt.*

**Erndtebrück.** Dieser Tage saß wieder einmal ein ganz besonderer Fahrer am Steuer des Erndtebrücker Bürgerbusses: Alle Jahre wieder übernimmt der Nikolaus standesgemäß am 6. Dezember den ehrenamtlichen Dienst und entlastet damit die anderen Fahrerinnen und Fahrer einen Vormittag lang, nachdem er den Sprinter pünktlich um kurz vor 8 Uhr abgeholt hatte. Sicher chauffierte der Nikolaus seine Fahrgäste zu ihren Zielen

Fest zählt der Bürgerbusverein nun auf ein weiteres Nikolaus-Engagement im kommenden Jahr, zumal die Stammgäste diese Tradition liebgewonnen haben. Stichwort Fahrgäste: In diesem Jahr verzeichnet der Erndtebrücker Bürgerbusverein eine recht zufriedenstellende Bilanz und damit eine deutliche Erholung nach den schwierigen Corona-Zeiten, in denen der Betrieb des Bürgerbusses gar nicht oder nur sehr eingeschränkt möglich war.

### Bürgerbus befördert 2023 rund 4700 Fahrgäste

Im Zeitraum von Januar bis November wurden jedenfalls die Zahlen des Vorjahres positiv übertroffen, wie der Bürgerbusverein mitteilt. Am Jahresende dürfte der Bürgerbus rund 4700 Fahrgäste befördert haben. Das bedeutet für 2023 einen Durchschnitt von 21 bis 22 Personen pro Tag. Seit Beginn der Fahrtätigkeit hat der Bürgerbus in Erndtebrück damit rund 129.000 Fahrgäste an ihre Ziele gebracht.

Auch wirtschaftlich kann sich der Bürgerbusverein wieder über bessere Zahlen freuen. Die Fahrpreiserhöhung im vergangenen Herbst und die gesunkenen Dieselpreise haben dazu geführt, dass das Verhältnis von Einnahmen aus dem Fahrkartenverkauf und Ausgaben für Kraftstoff wieder positiv ist. In den Jahren 2020 bis 2022 war das Verhältnis negativ.

Momentan stehen zwölf Erndtebrücker dem Bürgerbusverein als ehrenamtliche Fahrer zur Verfügung. Der Verein lädt weitere Interessierte ein, sich für diese Tätigkeit zu engagieren. Informationen können bei allen Fahrern und im Internet auf [www.buergerbus-erndtebrueck.de](http://www.buergerbus-erndtebrueck.de) eingeholt werden.

Ein inhaltlich gleicher Beitrag ist am 16. 12. 2023 in der SWA erschienen.